

Santa Marta habilita cerca de 450.000 euros para invertir en aparcamientos y pavimento

- También se financiará la instalación de cámaras de control de tráfico en La Fontana
- Las partidas incluyen la remodelación del parque de Los Olivos y una zona deportiva

EÑE

Santa Marta de Tormes—La última de las sesiones ordinarias de la legislatura para la Corporación de Santa Marta de Tormes logró poner de acuerdo a los municipios que dieron el visto bueno por unanimidad a los asuntos que se plantearon.

Lo más destacado a la sesión fueron las dos modificaciones de crédito aprobadas, por un valor total de 443.562 euros, que servirán para sufragar diferentes inversiones en el municipio.

Por un lado, se ha aprobado una modificación de crédito dirigida a generar la partida correspondiente a las inversiones al Fondo de Cooperación Económica Local General de la Junta de Castilla y León. Una cuantía total de 399.882 euros de la que el Ayuntamiento sufragará 106.289 euros.

Esta subvención está dirigida a renovar el pavimento de varias calles del municipio que será una actuación que supondrá una inversión total de 918.180 euros. A ella se añadirá la obra del acondicionamiento de varias parcelas para habilitar plazas de aparcamiento, algo muy demandado por los vecinos, para la que se va a realizar una inversión por valor de 56.843 euros.



Francisco Miguel García, David Mingo y Marta Labrador, al inicio de la sesión plenaria de Santa Marta. EÑE

EL DETALLE

LA SIGUIENTE CITA, PREVISTA EL 14 DE JUNIO

→ La siguiente cita que tienen los municipios de Santa Marta se ha previsto que sea el 14 de junio, con la sesión en la que se aprobará el acta de la sesión plenaria celebrada ayer, algo que cerrará la actual legislatura.

La tercera inyección económica será la necesaria para la instalación de una nueva fase de cámaras de control de tráfico que se han previsto para completar las que ya están funcionando en La Fontana, y cuenta con un presupuesto de 62.806 euros.

Además, se añadirá una inversión para renovar el parque de los Olivos con una cuantía de 25.916 euros y también se ha previsto con estas inversiones la instalación de solera de hormigón en el parque deportivo con un presupuesto de 11.135 euros.

Por otra parte, también se ha aprobado una modificación de cré-

dito para hacer frente a la intervención para llevar a cabo la reparación de la cubierta de la piscina climatizada que resultó dañada por el granizo hace algunos meses.

Se trata de una reparación que supone un gasto total de cerca de 43.700 euros de los que el seguro asumirá el 80% que se ha calculado en más 38.000 euros, mientras que el Ayuntamiento se hace cargo de dinero restante.

La despedida de los municipios que ya no estarán en la próxima legislatura al no estar a las listas que concurren a las elecciones marcó el final de la sesión plenaria.

55.640 euros para mejorar el suministro de agua en Carrascal de Barregas

- La adjudicataria ha dado comienzo a las obras entre Oasis Golf y Villar de Zarapicos

Carrascal de Barregas—La empresa concesionaria del servicio de agua en Carrascal de Barregas ha dado comienzo a las obras que conectarán la red de suministro de agua de las urbanizaciones de Oasis Golf y Villar de Zarapicos.

de Zarapicos.

Hasta el momento cada núcleo de población funcionaba con su propio sondeo, depósito y grupo de presión, lo que provocaba que la calidad del agua no fuera la adecuada, ya que, al ser zonas con poca población, el agua permanecía demasiado tiempo en el depósito sin circular. Además, cuando se hizo cargo del servicio, la empresa instaló un clorador en Villar de Zarapicos.

La conexión del suministro de



Inicio de las obras en el suministro de agua en Carrascal. EÑE

Doñinos abrirá las actividades del Doñicampus el 26 de junio

Doñinos de Salamanca—El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ha abierto el plazo de inscripción para las actividades del programa Doñicampus con el objetivo de facilitar la conciliación de la vida laboral y familiar durante las vacaciones escolares. A partir del 26 de junio las familias podrán contar el apoyo de las actividades que se ofrecerán para los niños de la localidad de entre 3 a 12 años.

Los turnos que se podrán escoger serán semanales, quincenales e incluso mensuales y se van a prolongar a lo largo de 10 semanas hasta el 6 de septiembre con propuestas para los niños que incluirán desde talleres hasta actividades deportivas, excursiones, sesiones de piscina, juegos, talleres artísticos y de inglés e incluso cocina para los más pequeños de la casa.

El actual plazo para realizar la inscripción permanecerá abierto hasta el 10 de junio y a lo largo del verano se abrirán nuevos períodos de inscripciones. Habrá servicio de madrugadores, tardones e incluso comedor a disposición de las familias. EÑE

EN BREVE

→ SAN CRISTÓBAL ACOGERÁ SU I CERTAMEN DE PINTURA

Bajo el lema de “Entorno y rincones de San Cristóbal”, el municipio acogerá su I Certamen de Pintura organizado por el Ayuntamiento de manera conjunta con la biblioteca municipal. Las obras se podrán presentar hasta el 12 de junio y podrá utilizarse cualquier técnica o procedimiento pictórico y deberán tener unas medidas concretas. EÑE

ambas urbanizaciones permitirá que se mejore no solo la calidad del agua, sino también la capacidad de suministro, el caudal y la seguridad en el servicio ante posibles incidencias.

La obra tiene un plazo de ejecución de tres semanas y está enmarcada dentro de las tres obras incluidas en el pliego de condiciones del contrato con la empresa adjudicataria, que asume de manera íntegra una inversión total de 55.640 euros.

Además de esta obra de mejora, el pliego de condiciones del contrato que el Ayuntamiento de Carrascal de Barregas formalizó con la adjudicataria, incluye también la implantación de un sistema de telecontrol con unos equipos remotos y unos caudalímetros que permitan el control a distancia del servicio. EÑE